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JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA

 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A VIABILIDADE DE ORIENTAR OS 
MUNÍCIPES QUANTO AO GRAU DE CAIDA NA 
CONSTRUÇÃO DAS CALÇADAS
 
 
Considerando que temos recebido inúmeros 

questionamentos quanto ao fato de muitas calçadas estarem tortas, o que está 

atrapalhando o trânsito de pedestres;

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à 

Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações:

a)- Existe a possibilidade de proceder uma campanha 

de orientação aos munícipes quanto ao grau 

de caída na construção das calçadas de suas 

residências?

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra?

c)- Se negativo, expor os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 31 de agosto de 2009.

 
 
 
 
JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA 

                     Vereador – DEM 
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